



<報道関係各位>

2018年8月21日
日本新薬株式会社

第7回『日本新薬×黒田征太郎 笑顔のアートプロジェクト』開催

8月20日(月)、豊岡病院において

黒田征太郎氏・病院関係者・入院している子どもたちが絵を描きました

日本新薬株式会社（本社：京都市／代表取締役社長：前川重信）は、イラストレーター黒田征太郎氏が日本各地を訪問し、地域の人々が力を寄せ合って病院や介護施設などで絵を描くプロジェクト『日本新薬×黒田征太郎 笑顔のアートプロジェクト』の第7弾を8月20日（月）、公立豊岡病院組合立 豊岡病院（兵庫県豊岡市戸牧 1094）で開催しました。

当日は、豊岡病院に入院・通院している子ども約30人とその保護者ら計約50人が参加。黒田さんの「みんなでおもしろい絵を作ろうよ」という声を合図に、画用紙に動物やキャラクターなどのカラフルな絵を自由に描きました。また、子どもたちに混じり日本新薬の社員も参加して思い思いの絵を描き、約1時間のあいだ、笑顔の絶えない大いに盛り上がるイベントとなりました。描かれた絵は、当日参加が叶わなかった子どもたちが事前に描いた絵とともにボードに貼られ、黒田氏がペインティングした、1.5m×1.5mの大きな絵を4つ完成させました。完成した大きな絵は、多くの方に見ていただけるよう、同院1階の中央待合ホールに展示されました。



[ダウンロードはこちらから](#)

【参加者の皆さんからのコメント】

黒田征太郎氏

「豊岡は何度も来ている場所で、この土地に馴染んでいることもあって楽しかったです。こうした取り組みを行うたびに、気がついたら僕のほうが元気をもらっています。子どもたちにとって、病院でのいい思い出の一つになればいいと思います。」

豊岡病院 病院長 三輪聡一先生

「子どもたち本人も元気が出るし、絵を飾ることで他の患者さんも待ち時間に心が慰められるので、大変いいイベントでした。こうした取り組みを通じて、『豊岡』全体が元気になることを願っています。」

日本新薬株式会社 取締役 枝光平憲

「この活動の趣旨の通り、今日もたくさんの子どもの笑顔に接することができ嬉しく思います。これからも心を癒すための笑顔の一つでも多く生み出すために、引き続き、活動を進めてまいります。」

『日本新薬×黒田征太郎 笑顔のアートプロジェクト』は、黒田征太郎氏をリーダーに今後も各地の病院などを訪問し、医師と患者、高齢者、子ども、学生など様々な人たちが一緒に絵を描くことで絆を深め、笑顔になるプロジェクトを目指してまいります。

第7回『日本新薬×黒田征太郎 笑顔のアートプロジェクト』概要

- 日 時 2018年8月20日(月) 14:00～15:30
- 開催場所 豊岡病院
住所：兵庫県豊岡市戸牧 1094
ホームページ：<http://www.toyookahp-kumiai.or.jp/toyooka/>
- 参加者 豊岡病院に入院・通院している子どもたち
豊岡病院の皆さん(医師、看護師、看護学生など)
イラストレーター・黒田征太郎氏
日本新薬株式会社の社員



[ダウンロードはこちらから](#)



[ダウンロードはこちらから](#)

以上